

国際都市おおた大使活動報告レポート
Cool OTA-KU Ambassador Monthly Report

(前月分のレポートを翌月 15 日までに kokusai@city.ota.tokyo.jp に送ってください)
(Please send your monthly report to the above email address by the 15th of each month)

- 1 今月は国際都市おおた大使としてどのような活動をしましたか？
What activities have you carried out as an ambassador this month?
(該当するものにチェックをして詳細を記入してください。いくつでも可)

(Please tick the appropriate box(es) and write down details of your activities)

- 来賓として登壇したり、紹介・挨拶があったイベント
Events attended as an important guest / events where you were introduced or gave a speech.
《 鞆の木クイズラリーを鞆の木特別出張所に協力しました 》
- 主催者側として参加したもの 例：ファッションショーや交流イベントなど
Events which you helped to organize e.g. fashion shows or exchange events
《 》
- 講師、会議、研究会等のメンバー、通訳等、知識・経験を必要とするもの
Activities requiring skill / knowledge e.g. lectures, conferences, research groups, interpreting
《 》
- その他 Other
《 》

- 2 今月の大田区 PR 情報発信について Promotion of Ota City as an ambassador

(Please tick the appropriate box(es) and write down details)

発信媒体 PR medium	発信した内容 PR contents	大田区 PR 情報の掲載回数 Number of posts promoting Ota City information
<input type="checkbox"/> Facebook 等 SNS Facebook or other social media	区のイベントや観光スポット	複数回
<input type="checkbox"/> ブログ Blogs		
<input type="checkbox"/> その他 Other		

★欄がない場合は、付け足してください。Please feel free to add more cells if you have carried out lots of different promotions!

- 3 参加した大田区のイベントの感想・大田区の魅力など PR についてご記入ください。

写真があれば写真も添付してください。

Please tell us your thoughts on the Ota City event(s) you have attended or write about your PR of Ota City's attractions. If you have photographs, please attach them to this report.

※大田区 HP にアップさせていただく場合もございます。

These may be uploaded to the Ota City homepage.

※別紙でのご提出も可能です。

You can submit these essays and photographs on a separate sheet if you wish.

鶺の木特別出張所では、同事務所のサービスエリアにお住まいの方に地域の魅力や健康キャンペーンを紹介するイベント「鶺の木クイズラリー」を初開催しました。国際都市作業の一環らしいで、私は協力を求められました。依頼された活動は次のように三つがありました。

(1) 出身国ポスター作成

2022年12月の小学校訪問で作ったポスターを編集して再利用しました。ポスターはクイズラリー開催期間で出張所に掲示されました。私はクイズラリーに参加した日に(2月8日)そのポスターの内容を景品の引換に来た参加者に教えました。インドネシアに興味を示してくれて嬉しかったです。

(2) クイズラリーに参加しました

鶺の木特別出張所のスタッフとクイズラリーをやってみました。お散歩しながら、大田区の歴史を話したり、オススメの場所を教えてもらったり、イベントについて(例:目的、アイデア、人々の反応など)の話を聞いたり、勉強になり本当に楽しかったです。また、大田区の魅力を発信するために、貴重な情報を受け取りました。アンケートには、このようなイベントが今後も続いてほしいとの願いを書きました。スタッフは、クイズラリーの各場所で私の写真を撮りました。

(3) ラリー景品を配りました

歩き回った後、出張所の2階でチラシのプレゼント交換を担当しました。来場した皆さんに「インドネシアのじゃんけん」ゲームをやらしてもらいました。お客様は勝ったら、追加のプレゼントをもらうことができました!まだ一週間しか経っていませんでしたが、もう600個ぐらいの景品を配っていてびっくりしました。はねぴよんの商品は、トイレットペーパーしかありませんでした。

今日はクイズラリーの最後の日ですが、私の息子もクイズラリーをやりたかったそうです。私も健康ステッカーが気になりましたから、一緒に回りながら、クイズラリーの答えや健康クイズを両方することができました。そして、すべてのスタンプをもらいました。景品交換の締め切りギリギリで出張所に行くと、総参加者数が1000人に達したとスタッフから聞きました。素晴らしかったです。

